

AG Gesundheit

## Eine historische Chance für unsere Krankenhausversorgung

*Heike Baehrens, gesundheitspolitische Sprecherin:*

**Die Krankenhausreform hat heute den Bundesrat passiert. Das heißt: Wir haben jetzt die Chance, gemeinsam mit den Ländern einen grundlegenden Umbau unserer Krankenhauslandschaft in die Wege zu leiten.**

„Der Bundesrat hat heute auf die Anrufung des Vermittlungsausschusses verzichtet und damit den Weg für die so dringend notwendige Krankenhausreform freigemacht. Sie wird zum 1. Januar 2025 in Kraft treten. Damit bekennen sich auch die Länder zur Verbesserung der Behandlungsqualität, zur Sicherung der ländlichen Krankenhäuser, zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen für die Beschäftigten und zum Bürokratieabbau in den Krankenhäusern.

Diese Reform ist ein zentraler Baustein für die Modernisierung unseres Gesundheitswesens. Der Bund, die Länder und die Partner der Selbstverwaltung haben jetzt die Chance, gemeinsam einen grundlegenden Umbau unserer Krankenhauslandschaft in die Wege zu leiten.

Das wird ein langer und sicher auch anstrengender Prozess. Am 1. Januar 2025 werden nicht alle Probleme gelöst sein. Aber wir haben durch die Krankenhausreform die Basis geschaffen, unsere Krankenhausversorgung im Interesse der Patientinnen und Patienten, der Krankenhäuser und der Beschäftigten dauerhaft zu verbessern.

Lassen sie uns diese historische Chance gemeinsam nutzen.“

### Impressum

Nr. 212.2024 / 22. November 2024

Herausgeberin: Katja Mast, MdB  
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282  
030 227 51118  
E [Presse@spdfraktion.de](mailto:Presse@spdfraktion.de)

Der Text kann im Internet unter  
[www.spdfraktion.de](http://www.spdfraktion.de) abgerufen  
werden.